



Groupe de travail VASCERN sur la maladie de Rendu-Osler - Déclaration concernant la vaccination contre le SARS-CoV-2 pour les patients atteints de la maladie de Rendu-Osler

Déclaration générale

Suivez le Conseil de sécurité nationale en matière de distanciation sociale, de port de masque, etc. La vaccination est importante pour l'ensemble de la population, mais elle reste votre propre choix.

Recommandation pour la vaccination

Veillez suivre les directives nationales concernant la vaccination.

La maladie de Rendu-Osler et la vaccination contre le SARS-CoV-2

La vaccination contre le SARS-CoV-2 est encouragée chez les patients atteints de la maladie de Rendu-Osler, en particulier si les patients nécessitent une hospitalisation régulière (par exemple pour des transfusions sanguines ou perfusions de fer), sont âgés de plus de 50 ans ou présentent des comorbidités telles que les maladies respiratoires chroniques, les maladies cardiovasculaires, l'obésité ou le diabète.

La vaccination pendant la grossesse doit suivre les directives nationales pour la grossesse.